

LT22-15bis-Lettre du 14 février 44

Mon cher petit Gaston

Nous te suivons depuis Poitiers par Compiègne maintenant près de Weimar en Allemagne. Serions heureux d'avoir quelques détails sur ta vie. Ta petite carte nous rassure sur ta santé et moral. Hier on t'a expédié un paquet de 9 kg : une canadienne, chaussures, cache-col, gants, béret, savon, papier tabac, pipe, beurre, conserve, une boîte d'ampoules, farine.

Toutes les semaines tu auras un colis. D'ici un mois tu auras un roulement. Si tu as emporté tout ton linge de Poitiers tu peux te changer. Lave comme tu pourras et ne l'égare pas quoique dans les colis qui suivront je te mettrai ce que je crois peut être utile. De ton côté dis-nous ce que tu trouves dans tes colis.

A ton départ de Poitiers avais-tu ta montre et affaires personnelles ? Pas de soucis pour nous, toute la famille va bien, avons bonnes nouvelles de tous. Gisèle toujours à Paris chez tonton. Chez grand-mère rien de changé. Tous nous sommes de cœur avec toi.

Jacqueline ne manque pas de prendre de tes nouvelles. Elle s'occupe beaucoup de musique. Nous gardons tous grande confiance dans l'espoir de revivre bientôt tous ensemble. Papa est toujours au pressage on ne sait pas encore s'il en a pour longtemps vu la saison, il peut s'arrêter tout d'un coup. Il est en ce moment aux Herbiers. Tu peux nous suivre car nous n'avons rien de changé ici.

Mon petit Gaston garde une grande confiance en Dieu qui te protégera de tous les dangers. Le beau temps est proche ici il ne fait pas trop froid et les gens se portent bien. On a bon moral et ça remplace le beurre.

Ton père et moi t'embrassons bien fort en te disant courage

V Marceteau